

Tomás Alarcón: “Las cofradías salen a la calle para ofrecer una catequesis popular de lo vivido en las parroquias”

02/04/2023



El sacristán de la iglesia de la Inmaculada, **Tomás Alarcón Navarro**, fue el encargado ayer a las 20 horas de pregonar la Semana Santa en "su casa", la parroquia de la Inmaculada. Durante su discurso Alarcón recalcó que “además de pregonar, lo quiero es hacerlo a mi manera, es decir, como impartir catecismo”. Justo antes del pregón firmó en el Libro de Honor de la Junta Mayor de Cofradías, y acto seguido actuó el grupo de cámara Quintella. La iglesia acogió a cientos de eldenses.

Alarcón arrancó su pregón haciendo mención a las

imágenes de su parroquia que están a punto de salir en sus días grandes. Sin embargo, explicó la falta de “las imágenes de San Juan y las tres Marías, ya que desde el pasado domingo se encuentran en la girola del templo de Santa Ana, a los pies del Cristo del Buen Amor. A partir de ahora al mirar hacia el altar no solo veremos una bella muestra de arte sino también todo un ejemplo de compenetración entre dos cofradías”.

Así mismo, explicó lo que para él significa la Semana Santa eldense desde que era pequeño, y que con el

tiempo se ha dado cuenta que “la Semana Santa descansa sobre dos pies que hay que saber combinar para que nos permitan avanzar en el camino hacia la Pascua de una manera satisfactoria, es decir, al encuentro de Jesús Resucitado. Uno de ellos es la participación colectiva, la comunidad, formando parte de una cofradía o un grupo parroquial. Y el otro pie es tener en la medida de nuestras posibilidades una interioridad espiritual”.



Cientos de personas acudieron a la parroquia | J.C.

El pregonero destacó la misión que tienen los cofrades durante la Semana Santa, y para explicarlo se visionó una parte de la película *La Misión* ya que “una orden religiosa llamada los Jesuitas acudieron a una serie de pueblos indígenas que estaban amenazados con ser apresados y vendidos como esclavos. Sin embargo, si estos accedían de alguna manera al conocimiento de la figura de Cristo y al mensaje cristiano, nadie podría tocarles y vivirían sin miedo”. A lo que añadió que “Nosotros somos como esos misioneros, dispuestos a todo para encontrarnos con aquellos que necesitan escuchar el Evangelio, la buena noticia de Jesús”.

Para finalizar el pregón, Alarcón explicó “lo que nos enseña la Semana Santa eldense a cada uno de nosotros durante cada uno de los días que salen las imágenes a procesionar, ya que cuando las cofradías salen a la calle ofrecen a todos una catequesis popular de lo vivido

dentro de nuestras parroquias en las celebraciones de estos días tan señalados. Una enseñanza que nos pone a prueba los cinco sentidos y que requiere del uso de un sentido mucho mayor: el sentido del alma”.

Cuando finalizó el pregón todo el público asistente se levantó a aplaudir y ovacionar a Tomás Alarcón demostrando que es una persona muy querida dentro de la parroquia de la Inmaculada, así como en la Semana Santa eldense.

El presidente de la Junta Mayor, **José Pascual Barceló**, agradeció a Tomás su pregón, así como “a todas aquellas personas que han hecho posible que, a pesar de estos años complicados por la pandemia, la Semana Santa eldense siga llevándose a cabo como hasta ahora”. La gente aplaudió de nuevo en el momento en que agradeció la participación a los cofrades, puesto que “esta mañana se ha incorporado uno más, mi nieto, que ha nacido hoy”.



La Semana Santa arrancará hoy con el Domingo de Ramos | J.C.

La edil de Fiestas, **Lorena Pedrero**, cerró junto Barceló el acto destacando que “la Semana Santa eldense es una celebración que representa hermandad, solidaridad, compañerismo y generosidad. Nuestra Semana Santa está repleta de símbolos que queremos compartir con el mundo”, concluyó.